



Le dimanche, c'est non-fumeur !

Rubrique : actualités - Date : lundi 14 mars 2005

Gros plan du PARISIEN de lundi sur le restaurant « Drôle d'endroit pour une rencontre » à Paris qui a inauguré hier son premier dimanche non fumeurs avec le symbole « Peace and love » comme logo antitabac, « une façon de ne pas froisser les trentenaires et des quadras qui dégagent facilement brunes ou blondes ». Le patron affirme « S'il y a un jour où on doit faire une pause avec le tabac, c'est le dimanche, car vendredi et samedi, les gens fument comme des malades. Et puis le dimanche c'est le jour des enfants ». Précisant que « le resto entend participer aux campagnes contre le tabagisme passif ; une manière futée d'attirer le dimanche les familles qui fuient les lieux irrespirables », le journal note que « sans surprise, les non fumeurs sont ravis » et que la plupart notent une « évolution des mentalité » tout en étant par ailleurs « hostiles à une loi interdisant la cigarette au restaurant ».